



## ～社長より～

10月になり、秋も本格化し始めました。大山の紅葉もそろそろ見ごろになりそうです。季節の変わり目ということもあり、朝夕と昼の寒暖の差が激しく体調を崩しやすいのも10月の特徴です。しかし新米をはじめ海の幸、山の幸が美味しい季節でもあります。美味しいものをしっかり食べて、適度な運動も心がけて、健康管理には気を付けましょう。

先日、日経トップリーダーを読んでいたら『「挨拶運動」が赤字病院を変えた』という記事を見つけました。当社でも数年前に「あいさつ運動」をしたことがあるので、興味もって読んでみると『赤字経営だった病院の医師や看護師があいさつを積極的にすることによって患者とのコミュニケーションが良くなり、本音の話が出来るようになった。それによりの確なケア・治療をしてもらえるようになり、結果として医療機関としての満足度が上がり、地域に愛される病院として再生し黒字転換した。』という内容でした。企業の生産性を上げる方法は様々ですが、お客さんとの心理的距離を縮めることも有効だと思います。また社員間のコミュニケーションを良くすることも大切です。

あいさつは自分ではできているつもりでも、周りから見ると意外とできていないものです。朝の「おはようございます」、帰りの「お疲れ様でした」、来客への「いらっしゃいませ」・「こんにちは」が元気良くできているのか、改めて意識してみましよう。

## 【第26回 石田コーポレーションゴルフコンペ】

10月7日(土)、日頃お世話になっている得意先、仕入れ先、関係機関の方と弊社スタッフの総勢86名で、弊社主催のゴルフコンペを大山平原ゴルフクラブにて開催しました。天気も心配されましたが、無事プレーすることができました。参加して下さった得意先、メーカーの皆さん、準備・運営をした社員の皆さんお疲れ様でした。



### ～結果～

優勝	上村さん(榊タブ子)
準優勝	森田支社長(榊クボタ中四国支社)
3位	赤井専務(北斗興業榊)
4位	佐々木社長(尙佐々木組)
5位	中野さん(榊清水合金製作所)

## 【米子支店レクレーション】

7月7日の七夕に、会社の近くの福米体育館で昨年も行った米子支店レクリエーションのソフトバレーボールをしました。今回は賞品付きです。1チーム4～5名で6チームに振り分けて3チームでの予選リーグを行い、順位決定戦を行いました。

日頃の運動不足を解消しようと皆さんが軽快な動きでバレーボールを楽しみました。

今年はケガ人もなく無事終わることができました。準備、運営をして下さったみなさんありがとうございました。楽しい時間を過ごすことができました。



## 【米子市民レガッタ】

7月9日(日)は毎年恒例のレガッタに参加しましたが、雷雨により海上でのレースは行えませんでした。大会自体は「エルゴメータ」という機械でのレースとなりましたが、雨に濡れたこともあり、今回は棄権しました。朝早くから集まったみなさんお疲れ様でした。



## 【出雲営業所より】

9月29日(金)、出雲営業所の倉庫で展示会を行いました。前日の雨が嘘のように当日は快晴でした。

出展メーカーは8社でした。動員目標を100名に設定して得意先のお客様に商品を手にとって見てもらう機会として喜んでいただきました。

松江支社から応援にきてもらい、展示会を盛り上げてもらいました。この展示会を今後は出雲営業所の恒例行事としてやっていこうと思います。

来場して下さった皆様、出展メーカーの皆様ありがとうございました。



## 【富ますシルクファームより】

10月11日(水)、富ますシルクファームの農場で毎年恒例の芋ほり体験学習会が開催されました。近くの園児や福祉施設利用者ら約200名が楽しみながら収穫していました。園児たちの楽しそうな声があちこちで聞こえてきました。

富ますシルクファームではサツマイモ、玉ねぎを主に作っています。今後はイチゴも作っていくそうです。



## 【バドミントンクラブより】

9月3日(日)、第46回米子市職場対抗バドミントンリーグ大会(秋季)に2チームで参加しました。カテゴリーは3部リーグ(人数不足の為、オープン参加)と5部リーグです。結果は3部リーグはオープン参加のため、規程により最下位。5部リーグは6チーム中6位でした。人数が集まらなかったこともあり、不本意な結果となりましたが、来春の第47回大会に向けて練習していきな

いと思います。

米子市内の体育館で練習していますので、気軽に覗いてみて下さい。

宜しくお願いします。選手の皆さん、お疲れ様でした。



## 【エコマウッド】

鳥取営業所でエコマウッドを納入しました。場所は鳥取県岩美町の山陰松島遊覧株式会社の送迎用栈橋です。

鳥取方面に行かれた際は、是非行ってみてください。山陰松島遊覧株式会社ではシーカヤック、釣りなんかも体験できるみたいです。



## ～編集後記～

紅葉のシーズンになりました。大山は10月20日から11月5日までが見ごろということです。急いで行かないと見れなくなりそうです。日中も涼しくなり、過ごしやすくなったので、週末に出かけてみようと思います。(美濃)

## 豆知識 (お役に立てれば光栄です)

〇〇を使ったスニーカーの汚れを落とす方法!

・消しゴム

ソール部分やレザーを使ってある洗えない靴に最適。スニーカー専用の消しゴムもあるようです。

・歯磨き粉

歯磨き粉+歯ブラシを使えば細かい部分の汚れ落としも可能です。歯磨き粉に使われている研磨剤が汚れを落とし、きれいにしてくれるそうです。

・お酢

黄ばんだ靴は酸性のお酢がアルカリ性の汚れを中和してくれるそうです。

他にも、ウタマロ石鹸や重曹でもきれいになります。